
 
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 
Gesamtvereins SV Fischbach 1912 e. V. am 

27.06.2023, 19:00 Uhr 
 
 
Beginn: 19.15 Uhr 
Ende:   20.30 Uhr 
Teilnehmer: siehe Anlage Anwesenheitsliste 
 

Tagesordnung  
 
1. Begrüßung  
 
Stephan Völkel (StV) begrüßt als 1. Vorstandsvorsitzender die Teilnehmer. 
 
 
 
 
2. Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder 
 
StV bittet um eine Schweigeminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder des SV Fischbach 
1912 e. V.  
 
Alle Anwesenden schweigen für eine Minute im Gedenken an die verstorbenen Mitglieder. 
 
 
 
 
3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Jah reshauptversammlung 2022 
vom 13.05.2022  
 
StV verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 und bittet im Anschluss darin 
um die Genehmigung des Protokolls in offener Abstimmung. 
 
Ergebnis: Das Protokoll 2022 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
 



4. Bericht des 1. Vorsitzenden 
 
Stephan Völkel berichtet über die Entwicklung des Gesamtvereins. (Im Hinblick auf die 
einzelnen Ausführungen wird auf die Anlage Bericht des 1. Vorsitzenden verwiesen.) 

• Flutlicht wurde installiert. Wir warten aber noch auf die Fördermittel vom Bund. 
• Renovierung Vereinshaus: Leider gibt es wenig Zuschüsse für dieses Vorhaben und 

der Verein hat zurzeit wenig Geld. Die Kosten würden sich über 50.000 Euro 
belaufen. Der Vorstand würde gerne einen Multifunktionsraum einrichten. Vielleicht 
gibt es mit dieser Strategie mehr Zuschüsse. 

• Der Sportplatz müsste demnächst erneuert werden. Die Stadt gibt 2023 keinen 
Zuschuss, vielleicht nächstes Jahr. Außerdem wartet der Vorstand auf die 
Stellungnahme des LSB (Landessportbund). (Die Stadt Kelkheim hatte darum 
gebeten, dass der LSB im Rahmen einer Begutachtung die Erneuerung des 
Sportplatzes empfiehlt.) 

• Es wurde eine Aufgabenteilung zwischen 1. Und 2. Vorsitzender vorgenommen. StV 
kümmert sich um Fußball, während Laurette Hornung (LH) für den Breitensport 
zuständig ist. 

• Personalien: 
o Stephan Boda hat als Platzwart aufgehört. Neuer Platzwart ist Daniel Canton. 

Diese Personalie ist leider mit höheren Kosten verbunden. 
o Monika Winter hat als Geschäftsstelle aufgehört. Ihre Arbeit hat Arzu Tas 

übernommen. 
• Bei der Aktion „Scheine für Vereine“ kamen 3.500 Scheine zusammen. Über die 

Verwendung muss noch entschieden werden. 
• Die Mitgliederzahlen haben sich nach einem Einbruch in 2021 wieder erholt: 

o Zum 31.12.21   894 davon Fußball 405 und Breitensport 489 
o Zum 31.12.22  1026 davon Fußball 485 und Breitensport 541 
o Zum 21.06.23  1083 davon Fußball 514 und Breitensport 569 

Damit ist der SVF der viertgrößte Verein in Kelkheim. 
 
 
5. Bericht des Abteilungsleiters Fußball  
 
Angel Ocon Betancourt berichtet, dass die Erste Mannschaft ihre Ziele nicht erreicht hat. 
Trotz Trainerwechsel konnte nur der 6. Tabellenplatz erreicht werden. 
Weiter Punkte (Zweite Mannschaft, Damen, Jugend) siehe Anlage „Abteilungsleiter Fußball“. 
 
 
 
6. Bericht der 2. Vorsitzenden 
 
Durch den Breitensport hat der Verein einen größeren Anteil weiblicher Mitglieder. In der 
Abteilung Fußball ist das Verhältnis von Männern zu Frauen 55:45.  
Im Breitensport gibt es ein großes Angebot von Kinderwagen-Fitness über Eltern-Kind-
Turnen sowie Kinderturnen bis zu den Fitness-Angeboten für Erwachsene.  
 
 
7. Bericht des Kassenwartes 
 
Manfred Korekt legt die finanzielle Entwicklung des Vereins dar.  
Positiv ist die steigende Anzahl der Mitglieder, die zu konstanten Einnahmen beiträgt. 
Negativ ist, dass unser Überschuss schrumpft.  
Das Vereinsheim wirft kaum Überschüsse ab. Geschäftsstelle und Platzwart sorgen für 
höhere Kosten. Für 2023 prognostiziert MK einen Überschuss von 4-5.000 Euro. 
Alles weitere siehe Anlage Bilanz 2022 
 
 
  



11. Anpassung der Jahresbeiträge 
 
Der Vorstand möchte die Mitgliederbeiträge erhöhen, um die finanzielle Situation des 
Vereins zu verbessern. Neue Beiträge siehe Anlage. 
Der Vorschlag wird mit einer Gegenstimme angenommen. 
 
 
10. Genehmigung des Etats 2023  
 
MK stellt den Etat 2023 vor. Er bittet die Mitgliederversammlung um Genehmigung dieses 
Etats. Die Genehmigung wird einstimmig erteilt.  
Etat siehe Anlage Budget 2023. 
 
 
 
8. Bericht des Kassenprüfers  
 
Joachim Morath berichtet, dass die Überprüfung der Kassen ergeben hat, dass diese 
ordnungsgemäß und sorgfältig geführt wurden. 
 
 
9. Entlastung des Vorstandes  
 
Joachim Morath empfiehlt, den Vorstand zu entlasten. 
Die Entlastung des Vorstandes wird mehrheitlich gewährt (5 Enthaltungen). 
 
 
 
12. Verschiedenes  
 

• Das Coaching-Eye ist defekt. 
• Schiedsrichter sollten mehr wertgeschätzt werden, z. B. durch Übernahme der 

Kosten für Trikots/Ausrüstung und Ehrung. 
 
 
 
 
Stephan Völkel schließt die Jahresversammlung um 20.30 Uhr.  
 
 
Fischbach, den 11.07.2023 
 
 
 
 
_____________________   _____________          _________________ 
Beate Rohkohl-Hildenbrand       Stephan Völkel  Laurette Hornung 
Protokollantin      1. Vorsitzender  2. Vorsitzende 
 
 
 
 
 
 


